

Rabu 05 Juni 2019, 10:35 WIB

Pemuda Gereja Bantu Jaga Keamanan Salat Id di Ambon

Tim detikcom - detikNews



Aparat keamanan dari unsur TNI/polri dibantu Polisi Masyarakat dan pemuda gereja mengamankan kegiatan Salat Idul (ANTARA/Daniel Leonard)

Ambon - Pelaksanaan Salat Idul Fitri di Kota Ambon, berlangsung khidmat. Para pemuda gereja dari Angkatan Muda Gereja Protestan Maluku (AMGPM) dan kepolisian setempat turut menjaga keamanan saat umat muslim di Ambon sedang Salat Id.

"Satu regu dari personel Brimob Polda Maluku ditambah empat personel Polsek Nusaniwe, empat personel Polisi Reaksi Cepat (PRC) Polres Ambon dibantu FKPM Negeri Amahusu, Polmas kecamatan serta AMGPM Ranting Bethesda terlibat dalam melakukan pengamanan," kata Kasubag Humas Polres Pulau Ambon dan Pp Lease, Ipda Julkisno Kaisupy, yang dikutip dari *Antara*, Rabu (5/6/2019).

Sedangkan Salat Id di Ambon dipusatkan di Masjid Raya Ambon. Salat Idul Fitri juga diikuti Gubernur Maluku Murad Ismail bersama keluarga, Wakil Wali Kota Ambon Syarif Hadler, serta sejumlah pejabat daerah Maluku lainnya.

Baca juga: [Usai Salat Id, Anies Silaturahmi dengan Warga di Balai Kota](#)

Suasana hari Lebaran di Ambon diguyur derasnya hujan. Meski demikian, hujan tidak menyurutkan niat dan semangat ribuan pemeluk agama Islam yang hadir sejak pukul 06.30 Wit untuk mengikuti salat di Masjid Alfatah yang berdaya tampung 10.000 orang. Kapolda Maluku Irjen Royke Lumowa memantau langsung pelaksanaan salat Idul Fitri di Masjid Raya Alfatah dan Masjid Jami.

Baca juga: [Berburu Rezeki dari Koran Bekas Salat Idul Fitri di Garut](#)

Menurut Julkisno, tujuan pelaksanaan kegiatan pengamanan Salat Id dengan melibatkan Polmas serta AMGPM adalah untuk memberikan rasa aman kepada jamaah yang melaksanakan Salat Id.

"Kegiatan ini juga sekaligus menjalin tali silaturahmi antarwarga atau pemuda Kelurahan Benteng Atas dan Desa Amahusu dengan warga Pohon Mangga Air Salobar serta menciptakan suasana yang harmonis antarumat beragama," jelas Julkisno.

(rvk/idh)